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全日本学生庭球同好会連盟 FESTA2024 報告書   

                                  

2024 年 11 月 16 日 

                            全日本学生庭球同好会連盟  

会長 栗山雅則 

                                理事長 松末陽人  

 

 

1．大会概要 

・大会名：FESTA2024 （第 20 回全日本クラブ対抗テニストーナメント）  

・開催日程：2024 年 9 月 9 日～11 日  

・主催：全日本学生庭球同好会連盟  

・後援：毎日新聞,関東テニス協会,スポーツ庁  

・協賛：ヨネックス株式会社,ノアインドアステージ株式会社,株式会社毎日コムネット  

    株式会社栗山スポーツプロモーションズ,株式会社トレスバイオ,  

    株式会社ヤングリゾート  

・会場：有明テニスの森公園（アウトドア 10 面,インドア 4 面,計 14 面進行）  

・参加者詳細： 
（チーム数）24 チーム 
（選手人数）232 名 
（大学学年）院 2 年 5 名,院１年 1 名,6 年生,4 名,5 年生 1 名,4 年生 59 名,3 年生 44 名,       

2 年生 58 名,1 年生 50 名,韓国学生 10 名 
（所属大学）同志社大学 36 名,日本大学 30 名,明治大学 22 名,名古屋大学 20 名,            

早稲田大学 19 名,関西学院大学 19 名,東京大学 18 名,慶応義塾大学 12 名,    
立命館大学 10 名,中央大学 9 名,その他 37 名 

(運営・OBOG)30 名  

 

2．大会の目的 

全国の体育会に所属していない大学生を対象とした団体戦を行い、国内の各地域や韓国大

学テニスクラブ協会との交流を深めるとともに、日本一のチームを決める  

 

3．大会結果 

優勝：P.C.B A  

準優勝：C.A.F.T A  

3 位：立命館大学硬式テニス同好会  

 

 

 



2 

 

4．大会後アンケート結果 

（アンケート概要） 

アンケート実施期間：9/11~18 の１週間 

回答者数：127 名 
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1. 運営に対する感謝とポジティブなフィードバック 

「人数が多い中運営をしてくださりありがとうございました！」 

「運営してくださった皆さんのおかげで、凄く楽しい 3 日間でした。本当にありがとうござ

いました。」 

「大会運営お疲れ様でした。普通に楽しかったですよ！」 

 

2. 試合進行に関する改善提案 

（試合の時間管理） 

「進行上、仕方なかったかも知らないですが、決勝戦の前にそれぞれの順位決定戦を行えば、

スムーズに閉会式に移れたと思います。」 

「試合時間など、大会進行に関する見積もりが甘かったのではないかと感じています。」 

「リーグ戦から打ち切りというのが、試合数に差が出てしまうため、出来れば最後までした

かった。」 

（試合形式） 

「決勝トーナメントだけでもデュースありが良かったです。」 

「じゃんけんで上位トーなど決めるのが悔しかったです！」 
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3. インドアコートの使用に関する意見 

「インドアを増やして欲しかった。」 

「韓国チームのみ過度な優遇措置によって常にインドアコートが用意されていることは非

常に不満を覚えた。」 

「常に外コートでインドアの人との体力差が問題だと思いました。」 

 

4. コミュニケーションと情報伝達の改善 

（試合進行の情報共有） 

「試合の速報を LINE で流した方がよかった。」 

「OP が変わる時の連絡が曖昧で分かりにくい。」 

（開会式と閉会式） 

「開会式や閉会式に関する情報が全体に伝わり切っておらず、なんの時間か分からない時間

が多々ありました。」 

 

5. 大会の公平性に関する指摘 

（ジャッジに関する意見） 

「相手の不正ジャッチが多い場合どうすれば良いのかわかりませんでした。」 

「セルフジャッチの度が過ぎているチームがある。」 

（韓国チームの優遇） 

「韓国チームのインドアコートの優先使用に不満を持つ声が多数。」 

 

6. 大会の形式・改善希望 

（試合のタイミング） 

「9/20 ごろの開催だと非常に助かります。」 

「開催時期は今年に関しては少し早く、それゆえに暑さで疲れも増してしまったため、試合

進行の遅れにも繋がってしまった。」 

（参加費とコスト） 

「遠征費も含めると高くて参加出来ないという人も多かったので、場所はもう少し安いコ

ートでもいいから参加費をもう少し安くして欲しい。」 

 

7. その他のフィードバック 

「T シャツのデザインかわいかったです。汗が目立たない色のシャツだともっと嬉しかった

です。」 

「FESTA T シャツの品質について、今年の 2000 円台のシャツでは耐久性が低いと感じま

した。」 
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8．最後に 

FESTA2024 への参加および大会後アンケートのご回答ありがとうございました。いただい

た意見は相反するものもあり、すべてにお応えすることはできません。しかし、１つでも多

く改善し、よりよい大会になるよう役員一同努力してまいります。今後とも、FESTA をよ

ろしくお願いいたします。 

 

5．大会写真 

 

 

 

 

 

 

出場選手全員での集合写真 選手宣誓 

韓国選手団 韓国選手と栗山会長 
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6．2024 運営学生役員 

松末陽人 﨑山亜子 都筑拓弥 吉川玲音 吉川乙女 田口絢葉 長坂聡太 倉沢黎志 

餅原毅 三矢竜飛斗 田中柊太 キムユンギョン （順不同）  

関西連盟からの出場チームでの集合写真 試合前の整列 


